
澤井市長の活動アルバム（４月分） 
 

「第 7 回全日本少年少女空手道選手権大会リアルチャンピオンシップ決勝大会及

び第 2 回全日本高等学校空手道選手権大会リアルチャンピオンシップ決勝大会・

結果報告」（4月 28日） 

 

第 7回全日本少年少女空手道選手権 

大会リアルチャンピオンシップ決勝 

大会及び第 2回全日本高等学校空手 

道選手権大会リアルチャンピオンシッ 

プ決勝大会に出場された空研塾西田 

道場の皆さんが大会出場の結果報告 

に来てくれました。皆さん全国レベ 

ルの選手と対戦できたことはとても 

良い経験となったようです。そして、 

大塚高等学校 3年生の田中大海さん 

は見事優勝されました。今後も競技 

に打ち込まれ、より一層の活躍を期 

待しています。 

 

「令和 4年度松原地区保護司会総会」（4月 28日） 

 

令和 4年度松原地区保護司会総会の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。松原地区保護司会の皆さ 

んには、日頃より犯罪のない明るい 

社会づくりにご尽力をいただき、あ 

りがとうございます。今後も皆さん 

との協働により、安心・安全なまち 

づくりを目指していきますので、ご 

支援・ご協力をお願いいたします。 

 



「松原防災士会総会」（4月 23 日） 

 

松原防災士会総会の開催にあたり、 

研修の講師をさせていただきました。 

松原防災士会の皆さんには、日頃よ 

り本市の防災活動にご尽力をいただ 

き、ありがとうございます。研修で 

は防災士会に期待することや、防災 

に必要とされていることについてお 

話しさせていただきました。今後も 

地域の安心・安全のために一層のご 

尽力を賜りますようお願いいたしま 

す。 

 

 

 

「松原市食生活改善推進協議会総会」（4月 21日） 

 

松原市食生活改善推進協議会総会の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。松原市食生活改善推進協 

議会の皆さんには、日頃より本市の 

保健予防事業にご尽力をいただき、 

ありがとうございます。今後も市民 

の皆さんの健康づくりへの協働の取 

り組みへご支援・ご協力をお願いい 

たします。 

 

 

 

 

 



「第 22回大阪国際音楽コンクール FINAL STAGE等・結果報告」（4月 20 日） 

 

第 22回大阪国際音楽コンクール 

FINAL STAGE、第 15回べーテン音楽 

コンクール全国大会、第 12回日本 

バッハコンクール全国大会、第 38 

回 JPTAピアノ・オーディション全 

国大会に出場された大阪夕陽丘学園 

高等学校 3年生の上村昇馳さんが大 

会出場の結果報告に来てくれました。 

今年は受験生なので勉強と音楽どち 

らも頑張り、大学ではさらにピアノ 

を勉強したいと熱い思いを話してく 

れました。今後の活躍を期待し、ま 

た良い報告をしていただけることを 

楽しみにしています。 

「災害時における被災者等に対する入浴支援等に関する協定締結式」（4 月 20日） 

 

災害時における被災者等に対する入 

浴支援等に関する協定締結式を開催 

しました。大阪府公衆浴場業生活衛 

生同業組合松原支部と本市において 

締結した本協定は、災害時に断水に 

なることも想定される中、入浴支援 

や生活用水の提供を定めた内容であ 

り、本市にとって非常に心強いもの 

です。今後も更なる連携をお願いし、 

ご支援とご協力をよろしくお願いい 

たします。 

 

 



「株式会社セルビスより災害用トイレセットの寄贈」（4 月 18日） 

 

株式会社セルビスより、本市に災害 

用トイレ（ベンリートイレ、ベンリー 

テント）を 10セット寄贈していただ 

きました。これらは、災害時に避難 

所となる市内小・中学校に配備し、 

避難所運営を円滑に行うために活用 

いたします。本当にありがとうござ 

います。今後も更なる連携をお願い 

し、ご支援とご協力をよろしくお願 

いいたします。 

 

 

 

 

「令和四年度新入社員激励会」（4 月 15日） 

 

令和四年度新入社員激励会の開催に 

あたり、挨拶をさせていただきまし 

た。今年は 13社に 42名の方が就職 

されたとのことで、公私ともに何事 

にも積極的に取り組んでいただき、 

充実した新生活を送っていただきた 

いと思います。今後の皆さんの今後 

の活躍に期待しています。 

 

 

 

 

 



「『スポーツパークまつばら』新エリア完成記念式典」（4月 11日） 

 

「スポーツパークまつばら」新エリ 

ア完成記念式典を開催しました。新 

エリアには、上級者向けのセクショ 

ンを設置し、雨天時でも使用できる 

ようになっています。今後も、新た 

なスポーツパークを建設することに 

よりスケートのまちまつばらの実現 

に向けて取り組んでまいります。皆 

さんもぜひお越しください。 

 

 

 

 

 

「第 27回全国私立高等学校男女バレーボール選手権大会・結果報告」（4月 7日） 

 

第 27回全国私立高等学校男女バレー 

ボール選手権大会に出場された大阪 

学芸高等学校 1年生の永田夢乃さん 

が大会出場の結果報告に来てくれま 

した。思うような結果は残せなかっ 

たようですが、強豪校と戦ったこと 

はとても良い経験となったようです。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 



「第 15回べーテン音楽コンクール全国大会・結果報告」（4 月 6日） 

 

第 15回べーテン音楽コンクール全国 

大会に出場された帝塚山高等学校 3 

年生の松本凌典さんが大会出場の結 

果報告に来てくれました。結果はベ 

スト 30賞に入賞され、コロナ禍でも 

会場で演奏できたことが良い思い出 

になった、今後はクラシック音楽を 

広めていく活動をしたいと熱い思い 

を話してくれました。今後の活躍を 

期待し、また良い報告をしていただ 

けることを楽しみにしています。 

 

 

 

「大阪府市町村職員年金者連盟松原支部より寄附目録の贈呈」（4月 6日） 

 

大阪府市町村職員年金者連盟松原支 

部よりご寄附いただきました。皆様 

には日頃より地元のボランティア活 

動など様々な分野で、本市のまちづ 

くりに多大なるご支援、ご協力をい 

ただいております。いただいた寄附 

金は新型コロナウイルス感染症対策 

等に有効に活用させていただきます。 

今後も本市のまちづくりにご支援と 

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 



「第 12回日本バッハコンクール・結果報告」（4 月 5 日） 

 

第 12回日本バッハコンクールに出場 

された大阪教育大学附属天王寺中学 

校 1年生の赤津 結さんが大会出場の 

結果報告に来てくれました。思うよ 

うな結果は残せなかったようですが、 

これからも勉強とピアノを両立させ 

て練習に励み、次の大会では金賞を 

目指すと話してくれました。今後の 

活躍を期待し、また良い報告をして 

いただけることを楽しみにしていま 

す。 

 

 

 

「新規採用職員への訓示及び懇談会」（4月 1 日） 

 

今年度新規採用となった 30名の職員 

に対して、本市のまちづくりを担う 

一員となったことに対し、お祝いと 

訓示を述べさせていただきました。 

本市が行っている様々な施策や取り 

組みに、配属先で自身の力を発揮し 

てもらいたいと思います。 

 


